
 

 

 

 

 Ata da Audiência Pública Itinerante para discutir a situação dos feirantes do 

canteiro central do Benedito Bentes II.   

 

  

Aos (05) cinco dias do mês de junho do ano de 2017, às (9h) nove horas 
sob a presidência e propositura do vereador Siderlane Mendonça, reuniu - 
se no Colégio Fantástico, situado no bairro Benedito Bentes, nesta Capital 
para discutir a situação dos feirantes do canteiro central do bairro 
Benedito Bentes II. Declarado aberto à audiência o senhor Presidente 
convidou para compor a mesa dos trabalhos os senhores: Francisco 
Sales – Vereador. David Tavares – Diretor da SEMTABES. Carl Broad 
– Analista do SEBRAE. Daniel Mendes – Presidente da Associação 
dos Feirantes do Benedito Bentes II. Edvaldo Carlos – Administrador 
do Mercado do Benedito Bentes. Ariel Fernandes – Diretor de 
Convívio Social. Ivon Berto – Coronel e Secretário de Segurança 
Pública de Convívio Social e Fernando Holanda – Presidente da 
CARPH. Foram registradas as presenças dos vereadores: Francisco 
Holanda Filho e Silvanio Barbosa. A seguir, o senhor Presidente 
solicitou a todos para em posição de respeito ouvir a execução do Hino 
Nacional, dando sequência apresentou slide com imagens demonstrando a 
real situação dos feirantes como também duas matérias apresentadas no 
Jornal ‘’AL/TV’’ com depoimento de ambulantes tratando sobre os 
congestionamentos, acidentes de trânsito e outros que ocorrem no local. 
Ressaltou que a questão em pauta é um ponto prioritário no mandato 
deste vereador e agradeceu o apoio da Câmara para a realização dessa 
audiência. Solicitou aos vereadores presentes inserir nas emendas do PPA 
recursos para um espaço destinado aos feirantes e assim devolver para a 
população o canteiro central.  Passada a palavra para os membros da 
Mesa Diretora fizeram uso os senhores: David Tavares – Representando 
a SEMTABES – onde deixou registrado o cuidado dessa secretaria para 
buscar um local mais adequado para os feirantes. Em seguida, Carl Broad 
– Analista do SEBRAE – trouxe o apoio do SEBRAE para a questão. 
Após, Francisco Sales – Vereador – alertou quanto à forma como os 
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mercados tem sido tratado e ressaltou a força comercial do mercado da 
produção em comparação com o mercado de Pernambuco e chamou a 
atenção dos gestores administrativos para essa questão onde espera 
encontrar alternativas para os feirantes do Benedito Bentes. A seguir, 
Edvaldo Carlos – Administrador do Mercado do Benedito Bentes II – 
defendeu a transferência dos feirantes citando os transtornos no trânsito, 
limpeza e outros. O senhor Presidente, informou a realização de uma 
pesquisa relacionada aos feirantes aonde setenta por cento dos usuários 
da feira vem de outros bairro. Na sequência, Daniel Mendes – Presidente 
da Associação dos Feirantes do Benedito Bentes II – lembrou a 
promessa para a construção da Eco Via Norte que afetará os feirantes e 
trouxe o apoio dos comerciantes para os ambulantes que hoje precisam de 
um local digno para trabalhar bem como a consciência dos transtornos que 
esse serviço causa a exemplo de lixo jogados nas vias como também as 
sujeiras causadas pelos catadores de lixo. Aguarda a saída dos feirantes 
dos canteiros e citou algumas ações dos governantes a exemplo da 
transferência dos moradores da favela do bairro Jaraguá onde o mesmo 
poderia ser feito nessa situação. O senhor Presidente informou que, 
procurou junto a Secretária de Assistência Social, senhora Celiane Rocha 
providências no sentido se voltar a inserir na sociedade os dependentes 
químicos que tem se instalado na feira como também solicitou a presença 
do policiamento da Capital na região e iluminação no mercado. Em 
seguida, Ariel Fernandes – Diretor de Convívio Social da SMCCU – 
Citou dado onde aproximadamente trezentos trabalhadores dependentes 
do mercado estão desempregados e acredita que o poder público não 
conhece a verdadeira necessidade da população e sugere investimentos 
em ações visionárias para o empreendedor. Após, Vereador Silvanio 
Barbosa – reportou – se ao empasse existente nessa questão entre os 
feirantes e a população onde no momento não defende a transferência dos 
ambulantes sem antes conhecer o projeto concreto para esse fim. 
Lembrou a audiência pública amanhã na Câmara de vereadores sobre a 
LDO sugerindo que a verba impositiva dos vereadores presentes nesse 
debate seja destinado para o mercado e trouxe alternativas para os 
poderes públicos municipal e estadual a exemplo da locação dos 
ambulantes. Após, Fernando Holanda – Presidente da CARPH - sugeriu 
a proposição de uma campanha educativa junto aos feirantes após a 
limpeza na feira e deixou o apoio da CARPH nas áreas pertencente a esse 
órgão. Facultada a palavra para a sociedade civil organizada apresentar as 
suas reinvindicações fizeram uso os senhores: Freitas Cavalcante 
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(Feirante). Edcharles Santos (Feirante). Maria de Lourdes (Feirante). 
Amélia Duarte (moradora). Foi passada a palavra para os membros da 
Mesa Diretora fazer suas considerações finais onde responderam de forma 
satisfatória as indagações e reinvindicações apresentadas. O senhor 
Presidente, informou à reunião que será realizada logo mais junto ao 
Prefeito para tratar da questão em pauta bem como outras de necessidade 
da região.  Para concluir os trabalhos convidou a todos para em posição 
de respeito ouvir a execução do Hino da cidade de Maceió e deu por 
encerrada a audiência. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata 
que dato e assino. Maceió, 05 de junho de 2017. Maria Jairivane Sena da 
Silva - Redatora de Atas e Debates.   
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